

あおぞら通信



2021年4月
あおぞら教室 北島由美

ご入学、ご進級おめでとうございます。暖かな毎日です。良い天気なのに、コロナは広がるばかり。教室では空気清浄と換気、消毒等できることはしながら皆さんと一緒に時間を過ごしたいと思っています。引き続き咳・鼻水・喉の痛みなど風邪の症状のある方、37度を超える熱のある方のレッスンはご遠慮いただいています。またご家族内で蔓延防止法適用県への行き来が2週間以内にあった場合もすみませんがご遠慮いただきます。



さてあおぞら教室もリニューアルスタートすることになりました。



先日見事な技で、グランドピアノが釣り上げられ、そしてたったお二人により教室に設置していただくことができました



これまで、小学生リトミックとピアノをやっていた部屋はあおぞらスタジオとなります。

←こんな感じです



あおぞら教室は、あおぞら企画としても動き始め、芸術教室、英語教室はじめ各種教室や、イベントなどに部屋を提供していますので、お気軽にお問い合わせください。

4月のまちてつ芸術教室は18日(日)午後13時30分～(幼児、小学生共)申し込みが必要です。(教材費込み2500円)